

EQ754-171840/A

Site Visit Meeting Notes December 1st, 2016

- Pipes go through the floor, showed the group pipe unit to be removed.
- Two-three layers of ceiling, work needs to be addressed, layer beyond first ceiling needs to be reviewed.
- Adding storm windows for acoustics, and thermal needs.
- Work to existing panels need to be taken off to address how partition will hit the exterior wall.
- All partitions go up to the structural deck.
- The client is providing furniture.
- Communication connections will be done by Shared Services Canada.
- 2-3 rooms require mesh on the window
- HVAC unit on the roof, connection goes through the existing structural deck.
- Communications require cutting through the ceiling in the bathroom.
- In the SPEC: Site Specific Designated Substance Survey for demolition. A certain level of demolition work has been completed.
- The space between the T-Bar is approx. 3 feet.
- Need to clarify whether security clearances are included in the 8 week contract period.
- Need to look into the roof unit lead time.

EQ754-171840/A

Visite des lieux – Notes de la réunion le 1 décembre 2016

- Les tuyaux traversent le plancher, on indique le groupe de tuyaux à enlever.
- Deux à trois couches de plafond, les travaux doivent être abordés, la couche au-delà du premier plafond doit être examinée.
- Ajout de contre-fenêtres à des fins acoustiques et thermiques.
- Les travaux effectués sur les panneaux existants doivent être enlevés afin de déterminer comment la cloison s'aboutera au mur extérieur.
- Toutes les partitions atteignent le tablier structural.
- Le client fournit le mobilier.
- Les connexions de communication seront effectuées par Services partagés Canada.
- Deux ou trois pièces 3 pièces nécessitent un moustiquaire sur la fenêtre
- Appareil de CVCA installé sur le toit : la connexion passe par le tablier structural existant.
- Les communications exigent le découpage du plafond dans la salle de bain.
- Dans le devis : relevé des substances désignées propres aux fins de démolition. Une partie des travaux de démolition a été achevée.
- L'espace entre la barre en T est d'env. 3 pieds.
- Il faut préciser si les attestations de sécurité sont incluses dans la période de huit semaines.
- Il faut vérifier le délai d'approvisionnement de l'appareil sur toit.